
 

 
 10月 8日県連主催の幹部学校に 4名が参加し、『全商連基本方向』など学びなお

し、この間の拡大運動の交流など、分散会で意見を交わしました。4名の参加者は、

山田会長の訴えに耳を傾けながら『一人 1部の商工新聞を増やしましょう。』と石

井さんが訴え、拡大の意欲を伝えていました。事務所には 10月からのインボイス

登録に駆けつける業者が増え、無申告の方が、入会したいと相談に飛び込みで来る

など、異変が続いています。スタートしてから増々、インボイス登録の圧力は、増

しています。集まって、話し合い『悩みを出し合おうと。』と支部の集まりも続い

ています。参加し、共に闘いましょう。 
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無料法律相談は 

10月 20日(金曜日) 

午後 2時です。 
 

 

 

の申告は、悩

みの種です。 

学びを力に、2023・秋の運動を推進しましょう。 

インボイスのことで、困っていることあれば、お電話くだ

さい。公正取引委員会への苦情・告発も大事です。 

 




